

La prière d'al-Wahsha

en cadeau pour le mort, la nuit de son enterrement

D'après les sources et les traités pratiques de fiqh, on peut réciter la prière de la nuit de la tombe de deux manières, mais nous vous donnons la manière la plus utilisée à savoir :

Dans la première rak'a, après la récitation de la sourate al-Alhamdoulillah, on récite une fois le verset du Trône (Âya-t al-Kursî), et dans la deuxième rak'a, après la récitation de la sourate al-Hamd, on récite dix fois la sourate al-Qadr. Puis, à la fin, après les salutations, on récite cette formule :

اللَّهُمَّ صَلِّ عَلَى مُحَمَّدٍ وَآلِ مُحَمَّدٍ وَابْعَثْ ثَوَابَهَا إِلَى قَبْرِ فُلَانِ بْنِ فُلَانٍ

Allâhumma Salli 'Alâ Muhammad wa Âli Muhammad wab'ath Thawâbahâ ilâ Qabri Fulân b. Fulân

« Ô mon Dieu, prie sur Muhammad et les membres immaculés de Muhammad et envoie sa récompense à la tombe de ... » et au lieu de dire فُلَانِ بْنِ فُلَانٍ (Fulân b. Fulân), on dit le nom du défunt et de son père: par exemple : Jamal (de défunt) b. Karim (le père du défunt)

Dis: «La mort que vous fuyez va certes vous rencontrer.... » (sourate 62 verset 8)

Mais comment prépares-tu ton retour?

Sais-tu qu'un jour tu seras plus de ce monde?

Regarde au tour de toi, combien de personnes as-tu vu ou entendu mourir?

Alors la mort n'est pas que pour les autres mais pour toi aussi!



Comment laver le mort?

Il est obligatoire de laver le corps du mort trois fois. Le premier lavage doit se faire avec de l'eau mélangée avec des feuilles de baie (sidr), le second avec de l'eau mélangée avec du camphre, le troisième avec de l'eau pure. Celui qui se propose de faire le ghusl à un cadavre doit être musulman, adulte et sain d'esprit, et connaître les règles dudit ghusl. Toutefois, si un garçon (ou une fille) mineur (e), mais intelligent(e) et capable de discernement vient à l'accomplir correctement, il (le ghusl) sera valide.

Le lavage rituel du mort est similaire au bain d'impureté rituelle (janâbah). C'est-à-dire lavé la tête jusqu'au cou, ensuite lavé le coté droit y compris avec le sexe (sans le découvrir), ensuite lavé le coté gauche.

VIENDRA LA MORT...



La mort est une évidence: «Toute âme goûtera la mort... » (Sourate 3, Verset 185) et incontournable: «Où que vous soyez, la mort vous atteindra, fussiez-vous dans des tours imprenables... » (Sourate 4, Verset 78). La mort est en effet la séparation de l'âme du corps. Le corps revient à son origine (la terre) et l'âme commence son long voyage vers le monde des mystères (Barzakh). Dont La mort est la fin de notre vécu sur ce monde.

La mort est une évidence: «Toute âme goûtera la mort... »(Sourate 3, Verset 185) et incontournable: «Où que vous soyez, la mort vous atteindra, fussiez-vous dans des tours imprenables... » (Sourate 4, Verset 78).

La mort est en effet la séparation de l'âme du corps. Le corps revient à son origine (la terre) et l'âme commence son long voyage vers le monde des mystères (Barzakh).

La mort en elle-même n'est pas le plus important pour un croyant mais plutôt le retour vers Allah: « Ensuite vous serez ramenés à Celui qui connaît parfaitement le monde Invisible et le monde visible et qui vous informera alors de ce que vous faites ». » (sourate 62, verset 8)

Quiconque donc est écarté (par ses actes) du Feu et introduit au Paradis, a certes réussi. Et la vie présente n'est qu'un objet de jouissance trompeuse. » (Sourate 3, Verset 185)



le Prophète (que la prière d'Allah et Son salut soient sur lui et sur sa famille) a dit:

« Il y a trois choses qui suivent le mort, deux reviennent et une seule reste: sa famille, son argent et ses actes le suivent et sa famille et son argent reviennent tandis que ses actes restent ».

(Rapporté par Boukhari dans son Sahih n°6514 et Mouslim dans son Sahih n°2960)

NOUS vous éprouverons par le mal et par le bien [à titre] de tentation. Et c'est à NOUS vous serez ramenés.» (Sourate 21, Verset 35)

L'imam Ali (as)

أَدِمِ ذِكْرَ الْمَوْتِ وَذِكْرَ مَا تَقْدِمُ عَلَيْهِ بَعْدَ الْمَوْتِ وَلَا تَتَمَنَّيَ الْمَوْتَ إِلَّا بِشَرْطٍ وَاثِقٍ

Rappelle-toi continuellement la mort et ce que tu deviendras après la mort; mais ne souhaite jamais la mort sans être sûr et certain de t'être acquitté scrupuleusement de tes obligations dans la vie d'ici-bas.

Nahjul Balagha

Que faire lorsque j'ai une personne entrain de mourir dans mes bras? Répétez lui sans cesse la SHAHADA dans ses oreilles.

Que faire d'un mort?

Lorsque un croyant meurt, il devient une charge dont les vivants sont obligés de porter comme fardeau. Et cette charge a des obligations (devoir) dont:

- le laver (Ghusl Mayyit) conformément aux rites islamiques.
- Le vêtir d'un linceul de 03 pièces
- Faire sa prière mortuaire (janazah)
- L'inhumer dans un cimetière musulman libre
- Organiser ses funérailles après 03, 07 et 40

Comment faire la priere mortuaire?

C'est une priere de 5 Takbir sans salam. Voir les livres spécialisés.

Celui qui assiste à la prière d'un mort recevra une énorme récompense d'Allah.

Le droit du mort (croyant) sur les vivants

- Le purifier
- Faire sa prière mortuaire (janazah)
- L'enterrer
- S'attrister et pleurer sur lui sans se faire mal
- Assister à ses obsèques
- Faire une prière de Wahchah pour lui
- Organiser ses funérailles (doa) le 3è, 7è et 40è jour
- Lire le coran en sa mémoire
- Faire des sadaquah en sa mémoire
- Le visiter au cimetière chaque vendredi
- Etre bienfaisant avec ses orphelins
- Rembourser ses dettes
- Parler bien de lui
- Payer ses dettes si on en avait avec lui à sa famille

Lorsqu'un groupe de croyants décide de s'occuper du mort, le reste est déchargé de cette responsabilité. C'est ce qu'on appelle « Obligation de suffisance » Wajib kifah.